

Savenay. Le Boxing-club donne 1 000 € pour les plus démunis



Bruno Rogoué le fondateur du club de boxe, Pauline Khun, la trésorière, et Vincent Ellama, le président. | OUEST-FRANCE

 Ouest-France

Publié le 04/12/2020 à 06h10

Abonnez-vous

Solidarités

Au vu de la situation sanitaire, le fondateur du Boxing-club de Savenay, Bruno Rogoué, et les membres du bureau, ont fait un don de 1 000 € au CCAS (centre communal d'action sociale). « **La municipalité nous a mis des salles à notre disposition cette année. Alors, nous avons la chance de ne pas payer de loyer, contrairement aux autres années. Vu notre prévisionnel, et sans pouvoir garder les cotisations versées, nous pouvons apporter notre soutien.** » Une initiative partagée par tous les membres et boxeurs du club pour contribuer à la vie sociale de la commune. Ces derniers ont permis à cinq personnes en difficulté financière d'intégrer le club. « **Nous estimons en tant qu'association que nous ne pouvons pas garder l'argent que payent les licenciés, parce que normalement cette somme devait nous servir à effectuer des déplacements. Nous nous concentrons désormais, pour cette année, à aider les boxeurs professionnels en difficulté et qui reviendront vers notre club, comme le vice-champion de France Olivier Vautrain, et le numéro 10 mondial, vainqueur de la ceinture intercontinentale, Pierre Hubert Dibombe, pour porter l'image de la Ville de Savenay sur le plan national. Un de nos objectifs est de faire connaître notre club sur le plan national et international** », conclut le président, Vincent Ellama.